

## Primer héroe revolucionario mexicano olvidado

Por: Nube Roja. 18/03/2016

Primer revolucionario mexicano que gritó: “Tierra y Libertad” olvidado por muchos libros de historia, fundó el Partido Liberal Mexicano para hacerle frente al tiránico gobierno de Porfirio Díaz el presidente que gobernó 33 años México sometiendo y asesinando a numerosas comunidades indígenas bajo el lema positivista “orden y progreso”, con el plan de usarlo como coartada para (una utopía comunista y anarquista) armar al pueblo de México y conseguir una revolución que trajera la igualdad económica, y social entre todos los mexicanos, encarcelado, exiliado, escribiendo a hurtadillas en calabozos sus numerosos periódicos revolucionarios que eran echados al fuego por el ejército porfirista. El sembraría la mecha que seguirían: Madero, Villa y Zapata y sus libros serían las luces en la oscuridad de enconados.

## Los hermanos Flores Magón

**A veces la historia juega una partida injusta y ahoga la voz de los pobres, de los revolucionarios, hasta que llega una nueva generación y reconstruye las piezas rotas de dichos seres sagrados que fueron malheridos por una horda enferma de poder.**

LA REVOLUCIÓN FUE UN TEMA QUE OBSESIONÓ AL GRAN ARTISTA GIGANTE: DIEGO RIVERA

No fueron los ricos los los que apoyaron la causa justa de Hidalgo y la independencia: fue gente muy pobre, miserable, desheredada, los parias, los del campo, los albañiles, los sagrados.

“Cuando los pueblos tengan la conciencia de que son más fuertes que sus dominadores, no habrá más tiranos.”

¿Qué es lo que le espanta tanto a la gente del sistema socialista o comunista igualitario, por qué no se plantean nuevas formas socialistas de asegurar la libertad,

la igualdad y la fraternidad, o es más sabio mantener al 1% de la gente con el 99% de los recursos ¿Qué “chip” nos sembraron que tenemos nublado el entendimiento?

## Los hermanos Magón precursores de la revolución: México se pintaba de sangre

Los hermanos Flores Magón los precursores de la revolución mexicana y a quiénes nunca se les reconoció y vivieron largos años en cárceles y exiliados defendiendo ideas de libertad y justicia social en términos de tratos igualitarios, de cuna muy humilde, oaxaqueños, sí esos mismos que primero gritaron: **“Tierra y Libertad”** a quiénes Nietzsche en su muy temprana juventud les tocó el corazón. Anarquistas y guerreros armaron el Partido Liberal Mexicano para usarlo como coartada y armar al pueblo mexicano y asestar un golpe fatal al gobierno porfirista y en el hervor de la lucha y de la batalla cuando nadie se espanta de ideas avanzadas presentarse como anarquistas, comunistas, igualitarios: y traer de una vez y para siempre un sistema basado en la igualdad y la fraternidad a Mexico: cosa que nunca sucedería pues fueron perseguidos y acorralados: y de su sangre surgió **la semilla revolucionaria**.

“El hijo del Ahuizote fue asesinado por Díaz, pues aunque estábamos presos escribíamos desde nuestros calabozos... Muertos nuestros periódicos publicamos *El alacrán*, que al tercer número murió. Entonces publicamos *El padre del Ahuizote*, y muerto este, *El nieto del Ahuizote*, después *El bisnieto del Ahuizote*; todos ellos con vida efímera, pues pronto fueron suprimidos.”

La libertad de prensa nula en el porfirismo y el cruento rescate de la dictadura a través de la cárcel por motivos políticos.

**Y fue entonces “altamente penoso tener que ocultar nuestra identidad anarquista y concretar nuestros escritos a arengas patrióticas que no sentíamos y a simular ser políticos cuando abominábamos la política. Después del primer levantamiento de 1906, apareció en junio de 1907 nuestro periódico *Revolución*”**

“Podemos decir que Revolución fue el órgano del Partido Liberal Mexicano en su período de transición al anarquismo, por cuyos ideales nuestra propaganda se hacía más y más definida, aunque siempre con resabios liberales.”

Iban transmutando los ideales a través del proyecto tras las bambalinas que encabezaban los hermanos: “Reforma, Libertad y Justicia” por “Pan, Libertad y Justicia”.

**“Nuestro levantamiento de 1908, aunque fracasó, sirvió para despertar más al pueblo mexicano y sacarlo de la abyecta sumisión que se hallaba bajo la bota del sanguinario Porfirio Díaz.”**

El comunismo alentado por las instituciones eclesiásticas ocasionaban espanto en la mayoría de los mexicanos.

**“Muchísimos otros, como Antonio de P. Araujo, han defecionado lastimosamente, encanallándose a los pies de la basura, al parecer triunfante. “**

**“En tiempos de revoluciones, como cuando hay torbellinos, la basura sube inmediatamente”.**

**“No fueron los ricos los que rodearon a Hidalgo en su empresa de gigante: fueron los pobres, fueron los desheredados, fueron los parias, los que amasaron con su sangre y con sus vidas la gloria de Granaditas. la tragedia de Calderón y la epopeya de Las Cruces.”**

## Revolucion-Rusa-Tercera-Internacional-Diego-Rivera-Murales-Palacio-Bellas-Artes-Ciudad

Image not found or type unknown

### LA REVOLUCIÓN RUSA QUE PROMETÍA TRAER LA IGUALDAD A LA TIERRA

“El Dios Capital no tiene corazón ni sabe oír. **Tiene garras y tiene colmillos.** Proletarios, todos ustedes están entre las garras y colmillos del Capital; el Capital les bebe la sangre y trunca el porvenir de sus hijos”.

“Se les da un salario perfectamente calculado para que apenas puedan cubrir sus gastos más urgentes, y nada más... No hay mexicanos más que usa sola diferencia entre ustedes y los esclavos de la antigüedad, y esa diferencia en que ustedes tienen la libertad de elegir a sus amos.”

“En México pesa el más poderoso de los despotismos... Y miles de seres humanos se ahogaban en el infierno de sus cuchitriles por el único delito de trabajar y sudar para que aquella canalla hiciera derroches de oro y sedas.”

**“¡Desgraciado el luchador que no sabe atraerse la tempestad sobre su cabeza!” en México se prendía el fuego revolucionario de la mano nuestros maestros.**

Fuente: <http://nuberoja.org/primer-heroe-revolucionario-mexicano-olvidado/>

Fotografía: nuberoja

**Fecha de creación**

2016/03/18